

CEDA EL PASO

RENAULT CLIO (El nuevo compacto de RENAULT)

Muy pronto será lanzado el nuevo modelo de Renault, denominado CLIO, que poco a poco irá sustituyendo a los ya tradicionales R-5. Se espera que para este próximo verano los nuevos Renault estén ya circulando por las calles, pero a estas alturas la casa está sumamente empeñada en mantener la mayor cantidad de secretos en torno a su nuevo modelo. Han sido publicadas algunas fotografías y la relación de las características mecánicas básicas, pero aspectos tan importantes como, por ejemplo, el precio aun son grandes desconocidos para el público en general.

El CLIO nace como un modelo compacto. Su carrocería de 3 o 5 puertas y su gama de motores entre 1.1 y 1.7 litros en opciones de gasolina o diesel.

En cuanto a su línea, la originalidad no existe, pues los estudios de diseño por ordenador, los coeficientes aerodinámicos y el aprovechamiento total de los espacios han conducido a la pérdida total de originalidad en el diseño.

Bajo su capot delantero, el nuevo RENAULT CLIO ofrece una amplia gama de motorizaciones, todas ellas con bloques de cuatro cilindros en línea. Con motores de: 1.108 cc. (49 caballos), 1.171 cc. (60 CV.), 1.390 cc. (80 CV.), 1.721 cc. (92 CV.), y 1.870 cc. diesel, llegando a los 65 CV. Además, la casa está preparando una planta motriz de 1.764 cc. equipada con una culata de dieciséis válvulas, con una potencia de unos 140 caballos aproximadamente.

En cuanto a su acabado ya ha sido anunciado que habrá tres tipos diferentes. El R-L será el básico, el R-N en el aspecto funcional y el R-T que será el más cómodo y lujoso. Adicionalmente habrá dos alternativas que incorporarán un equipamiento especial. El Baccara, con un Interior de gran lujo, como ya es habitual entre todos los Renault con este apellido, y el Deportivo con detalles más llamativos. Otros elementos de equipamientos posibles como opción en ciertas versiones del CLIO serán sistema de frenos ABS, caja de cambios automática, dirección asistida, alarma antirrobo, aire acondicionado, etc.

A pesar de todo el resultado final es el de un coche impersonal, mezcla de Ford Fiesta, Volkswagen Golf y Peugeot 205, de tal forma que sólo será reconocible y diferenciable por la insignia frontal de la marca. Un coche de muy altas prestaciones que estará en la cabeza de la gama, pero que, por el momento, no tiene fecha de salida al mercado.

POR SI LE INTERESA

LAGUNA.

Apellido muy extendido por toda la Península.

ARMAS: En campo de oro, una laguna de azur y plata, por la que pasa un navio; en la orilla de allá, dos cipreses de sinople, uno a cada lado del navio, y en la orilla de acá, un ánade en actitud de echarse al agua. En el jefe, tres estrellas de gules. Bordura de gules, con esta leyenda en letras de oro:

'Aban, amanecer, vencer'.

Si le interesa que su apellido salga publicado en esta sección, escribanos al **PAPEADO DE CORREOS, 143 DE PUERTOLLANO**. Se hacen escudos pirograbados y en pergamino, interesados llamar al Tlf: 42 54 62



SIGNIFICADO DE LOS SUEÑOS

DIENTES. - Yá muy hablado en otras ediciones de **Publocio** del simbolismo de los dientes. Representan a la familia, y su estado de salud en sueños te indicará si puedes contar o no con alguno de sus miembros. Si sueñas que se te caen los dientes, es mal síntoma, anuncian falta de apoyo, pobreza.

GUIA. - Si en tus sueños alguien te guía por un camino difícil, significa que serás ayudado en un trance difícil y que debes obedecer al guía providencial para que todo salga bien.